

RAKORNAS KEMENPAREKRAF DI BANDUNG

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno menyampaikan pemaparan saat rapat koordinasi nasional (Rakornas) Kemenparekraf di Bandung, Jawa Barat, Selasa (12/12). Rakornas Kemenparekraf dengan tema Indonesia Maju Bersama Parekraf Hijau tersebut diikuti oleh perwakilan pelaku usaha di sektor pariwisata dan ekonomi kreatif serta ditujukan untuk melanjutkan program strategis Kemenparekraf pada 2024.



Akan Diresmikan Awal Tahun 2024, Bendungan Karian Sudah Terisi Air 15%

Bendungan Karian berdiri di atas lahan seluas 2.226,44 hektare dengan kapasitas air 314 juta meter kubik. Dari pengisian awal (impounding) sampai bendungan terisi penuh diperkirakan memakan waktu hingga pertengahan 2024.

LEBAK (IM) - Bendungan Karian di Kabupaten Lebak, Banten, akan diresmikan pada awal 2024. Hingga saat ini, proses pengisian air di bendungan tersebut masih berjalan.

Berdasarkan pantauan di Desa Pejagan, Selasa (12/12), air baku sudah menggenangi bekas perkampungan warga. Bangunan rumah yang sebelumnya masih terlihat sekarang sudah tenggelam.

"Persiapan sudah siap, karena bendungannya sudah terisi. Progres pengisian baru 15 persen," kata Kepala Balai Besar Wilayah Sungai Cidanau, Cijung, Cidurian (BBWSC3), I Ketut Jayada, saat dimintai konfirmasi, Selasa.

Bendungan Karian berdiri di atas lahan seluas 2.226,44 hektare dengan kapasitas air 314 juta meter kubik. Dari pengisian awal (impounding) sampai bendungan terisi penuh diperkirakan memakan waktu hingga pertengahan 2024.

Ketut menjelaskan, air baku dari bendungan ini akan

disuplai ke Tangerang Raya dan DKI Jakarta. Di Kabupaten Lebak sendiri, mengalir sebesar 0,6 persen dengan rincian 0,4 persen untuk Kecamatan Maja dan 0,2 untuk Kecamatan Rangkasbitung.

"Setelah proses pembangunan dan mulai pengisian, baru kita mulai rencana pemanfaatannya, yang saat ini sedang pembebasan lahan untuk rencana jalur pipanya," pungkasnya.

Untuk diketahui, Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) akan meresmikan lima bendungan pada awal 2024. Bendungan-bendungan ini tersebar di sejumlah daerah, mulai Jawa Barat hingga IKN Nusantara, Kalimantan Timur.

Hal ini disampaikan oleh Staf Ahli Menteri PUPR Bidang Teknologi, Industri, dan Lingkungan sekaligus Juru Bicara Kementerian PUPR, Endra S Atmawidjaja. Adapun bendungan menjadi salah satu infrastruktur yang pembangunannya terus digencarkan PUPR melalui Direktorat Jenderal Sumber

Daya Air. "Lima bendungan yang siap diresmikan di awal 2024

yaitu Bendungan Karian, Cipanas, Sepaku Semoi, Tiu Suntuk, dan Lolak," kata Endra, dalam keterangan tertulis, dilansir Minggu (10/12). ● **pra**

Kota Tangerang Raih Penghargaan Supervisi Pemberantasan Korupsi

TANGERANG (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang memperoleh penghargaan koordinasi dan supervisi pemberantasan korupsi tahun 2023 kategori pemkot terbaik dengan capaian Monitoring Center for Prevention (MCP) 88,56, tertinggi di antara seluruh kota se-Indonesia, dengan Sertifikat Badan Milik Daerah (BMD) terbanyak 322 bidang.

"Alhamdulillah, Kota Tangerang telah dianugerahi penghargaan pemkot terbaik dalam pencegahan korupsi dari KPK. Tentunya ini merupakan komitmen kita bersama untuk terus melakukan upaya pemberantasan korupsi di Kota Tangerang," kata Wali Kota Tangerang, Arief R Wisman, dalam keterangan usai acara di Istora Gelora Bung

Karno Jakarta, Selasa (12/12). Ia mengapresiasi KPK atas penghargaan yang diberikan dan seluruh jajaran yang telah berkomitmen dan berkontribusi dalam upaya pemberantasan korupsi di Kota Tangerang.

Komitmen tersebut, lanjutnya, terimplementasi melalui berbagai program serta pelayanan di Pemkot Tangerang yang transparan dan akuntabel. Segala bentuk pelayanan di Kota Tangerang, kata dia, semua sudah berbasis elektronik dan digital, termasuk dalam sistem kepegawaian dan pemerintahan yang sudah mengedepankan Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE).

"Melalui Super Apps, Tangerang Live dan Tangerang Ayo, kami terus berupaya untuk memutus

rantai dan memangkas celah-celah untuk praktek-praktek tindakan korupsi dalam setiap bentuk pelayanan untuk masyarakat," ujarnya.

Lebih lanjut Wali Kota Arief meminta agar seluruh masyarakat, khususnya jajaran ASN di lingkup Pemkot Tangerang, untuk terus menumbuhkembangkan budaya dan sikap mental serta perilaku anti korupsi dalam kehidupan sehari-hari.

"Semoga capaian ini, di momentum Hari Anti Korupsi sedunia ini, senantiasa dapat mendorong kita semua untuk semakin mengedepankan kejujuran, integritas, dan menerapkan budaya anti korupsi di Kota Tangerang," pungkask Arief. ● **pp**

Marapi Masih Aktif, Waspada Potensi Aliran Lahar

PADANG (IM) - Gunung Marapi di Sumatra Barat masih menunjukkan tingkat keaktifan setelah erupsi hebat pada 3 Desember lalu. Tercatat sejak 4

sampai 12 Desember siang, Marapi terus meletus sebanyak 41 kali. Pos Pemantauan Gunung Marapi (PGA) mencatat letusan terbanyak terjadi di Rabu (6/12), yakni 13 kali letusan disertai 66 kali hembusan.

Ahli geologi Sumatra Barat, Ade Edward mengatakan Marapi Sumbar sedang menuju Marapi Yogyakarta melalui beberapa tahun ke depan. Artinya, Marapi Yogyakarta dengan Marapi Sumbar sama karakter tetapi beda tingkat kematangannya. "Marapi Yogyakarta cepat sekali naik status level II atau Waspada ke level III Siaga. Marapi Sumbar lebih dulu erupsi freatik tanpa dilanjutkan

dengan guguran lava ke lereng sisi luar tetapi tetap status level II Waspada," jelas Ade, Selasa (12/12).

"Marapi Sumbar kematangannya masih muda. Kalau Marapi Yogya kema-tangan sedang lebih dewasa dalam proses perkembangan gunung api type strato," tambah dia.

Karenanya, Ade meminta Sumbar perlu mempersiapkan mitigasi lebih serius. Menilik masih aktifnya erupsi Marapi, PGA pun mewanti-wanti potensi aliran lahar di sungai berhulu di Marapi. "Hasil permodelan perkiraan aliran lahar Gunung Api Marapi. Harap diwaspadai sungai-sungai yang diperkirakan dilanda lahar dan berhulu dari Gunung Api Marapi," kata Kepala Pos Pemantauan Gunung Api (PGA) Marapi, Teguh Purnomo. Ia menambahkan yang

terkena warna merah, jika volume keseluruhan sekitar 300 ribu meter kubik, alirannya sampai sana. Yang hijau, jika sumber awalnya 600 ribu meter kubik alirannya sampai sana, dan yang biru demikian juga.

"Harus diingatkan, ini hanya pemodelan. Untuk data valid ialah cek lapangan," sambung petugas Pos PGA Marapi, Ahmad Rifandi.

Pos PGA Marapi mengimbau masyarakat yang bermukim di aliran sungai yang berhulu dari sekitar Marapi meningkatkan kewaspadaan terhadap air bah dan banjir bandang. "Ini terutama sungai yang berhulu dari Marapi," pungkask Teguh. Erupsi Marapi 3 Desember lalu memakan korban jiwa sebanyak 23 orang pendaki. Sementara 52 orang selamat. ● **pra**



PERSIAPAN ANGKUTAN BUS NATAL DAN TAHUN BARU

Sejumlah bus terparkir saat menunggu calon penumpang di Terminal Tipe A Indhiang, Kota Tasikmalaya, Jawa Barat, Selasa (12/12). Kementerian Perhubungan telah menyiapkan 13.752 Bus Angkutan Antar Kota Antar Provinsi (AKAP), 16.120 unit Bus Angkutan Pariwisata, dan 8.933 unit Bus Angkutan Antar Kota Dalam Provinsi (AKDP) dalam menghadapi libur Natal dan Tahun Baru 2024.

Pemeran Wanita Video Syur Honorer di Salah Satu Dinas di Pemrov Banten

SERANG (IM) - Misteri pemeran video syur yang viral belakangan ini terungkap. Wanita itu ternyata merupakan seorang tenaga honorer di salah satu Dinas Pemerintah Provinsi (Pemprov) Banten.

Hal itu diungkapkan oleh Ketua Komisi I DPRD Banten, Jazuli Abdillah. Ia mengaku sudah menerima informasi mengenai kasus yang viral itu dari Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Provinsi Banten.

"Saat muncul kasusnya, kita sudah lakukan komunikasi dan ambil langkah-langkah seperti klarifikasi, validasi dan konfirmasi. Investigasi yang dilakukan oleh BKD juga sudah betul," kata Jazuli di ruang kerjanya, Selasa (12/12). Jazuli mengatakan, hasil

dari investigasi dari BKD sendiri sudah membuahkan hasil. Identitas wanita itu sudah diketahui, dan sudah dilakukan pembinaan.

"Inisial wanita itu betul adalah pegawai, tapi honorer di salah satu dinas yang mempunyai insentif daerah," ucapnya.

Video syur itu terekam saat wanita itu tengah melakukan video call dengan salah satu temannya.

Lebih jauhnya, Jazuli tidak tau apakah modus perbuatan tidak senonoh yang dilakukan wanita itu.

"Kita berharap kasus seperti ini tidak terulang lagi, pembinaan terhadap para ASN dan honorer harus ditingkatkan guna mencegah kasus seperti ini terulang kembali," pungkasnya. ● **pra**

Pemkot Serang Perbanyak Ruang Terbuka Hijau

SERANG (IM) - Pemkot Serang berupaya untuk kembali membangun ruang terbuka hijau (RTH) yang lebih banyak di Kota Serang.

Ruang terbuka hijau itu nantinya diperuntukkan bagi masyarakat Kota Serang. Hal tersebut dilakukan, lantaran selama ini masyarakat Kota Serang atau luar daerah banyak yang menempati tempat tidak sesuai, atau bukan ruang terbuka hijau, seperti di Jembatan Boge.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Kota Serang, Iwan Sunardi menjelaskan, saat ini Kota Serang hanya memiliki jalan protokol yang menjadi kewenangan Pemkot Serang.

Menurutnya, pembangunan RTH harus sesuai dan cocok, sebagai daya tarik masyarakat agar menyukainya.

"Untuk RTH harus dipilih pohon atau tanaman yang cocok dan menjadi daya tarik. Tidak hanya untuk RTH, namun sepanjang jalan protokol

pun harus diperhatikan," ujar Iwan dalam rapat koordinasi OPD di Puspemkot Serang, Selasa (12/12).

Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Serang, Ina Linawati menambahkan, Kota Serang memiliki banyak potensi untuk dibangun sebuah RTH.

Sebab, Kota Serang termasuk dalam ruang terbuka hijau, dan masih banyak pesawahan sebagai faktor pendukung.

"Potensi RTH di Kota Serang itu bisa 15.452 hektare karena daerah persawahan juga terhitung sebagai ruang terbuka hijau," katanya.

Sementara Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Serang, Farach Richi mengatakan, pihaknya saat ini sudah menganggarkan tanaman untuk median jalan.

"Kami pun sudah bersurat dan menunggu penndelegasian dari provinsi baru bisa kami tindak lanjut," tuturnya. ● **pra**



PERAKITAN KOTAK SUARA DI SUKABUMI

Pekerja merakit kotak suara di Gudang KPU, Sukaraja, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat, Selasa (12/12). KPU Kabupaten Sukabumi menyiapkan sebanyak 40 ribu kotak suara untuk 8.000 tempat pemungutan suara (TPS) pada Pemilu 2024.

Pj Wali Kota Serang Janjikan Perbaikan RTLH dari Anggaran Pemerintah Pusat

SERANG (IM) - Penjabat (Pj) Wali Kota Serang, Yedi Rahmat janjikan Kota Serang akan mendapatkan bantuan untuk perbaikan rumah tidak layak huni (RTLH) melalui anggaran Pemerintah Pusat.

Menurutnya, tahun ini Pemerintah Kota (Pemkot) Serang tidak mendapat bantuan anggaran untuk program yang masuk dalam kesejahteraan masyarakat.

Yedi Rahmat mengatakan, Pemkot Serang akan melakukan komunikasi dengan Pemerintah Pusat melalui Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) agar dapat membantu penganggaran di Kota Serang.

"Nanti kami akan berusaha berkoordinasi dengan Kementerian PUPR supaya memberikan bantuan CSR," ujarnya, Selasa (12/12).

Yedi menuturkan, pihaknya akan mulai melakukan pendataan dan verifikasi, serta validasi untuk jumlah rumah yang masuk dalam kategori tidak layak huni. "Tinggal nanti menunggu data dari kepala dinas (DPKP). Mudah-mudahan, bisa berjalan dengan baik, dan akan kami prioritaskan," katanya. Dijelaskan Yedi, perbai-

kan RTLH menjadi salah satu program prioritas, lantaran menyangkut kebutuhan dan kesejahteraan masyarakat. Anggaran ke depan dapat lebih besar dibandingkan tahun ini sehingga sejumlah rumah yang masuk dalam kategori tidak layak huni dapat terakomodir keseluruhan.

"Mudah-mudahan ke depan bantuan Baznas bisa dengan bedah rumah. Karena saya pribadi sudah komunikasi dengan kawan-kawan di Baznas Pusat. Ini juga kan bentuk pelayanan kepada masyarakat," ucapnya. ● **pra**

PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan Pasal 13 ayat (5) Anggaran Dasar PT Daya Bersama Indah ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa Perseroan telah menjaminkan sejumlah 756.000 saham miliknya di PT Dyandra Mitra Indah kepada PT Bank Central Asia Tbk (BCA), berdasarkan Akta Pernyataan Kepuasan Para Pemegang Saham PT Daya Bersama Indah No. 68 tanggal 9 November 2023, dibuat di hadapan Satria Amputra A. SE., Ak., CA., SH., SS., MM., M.Ec.Dev. MAk., MKn., Notaris di Jakarta.

Demikian pengumuman ini dibuat agar diketahui pihak-pihak yang berkepentingan.

Jakarta, Rabu 13 Desember 2023

Direksi
PT Daya Bersama Indah